

MARSEILLE

**Le PS veut-il
gagner la mairie ?**

« Je ne vais pas me laisser étrangler avec un lacet derrière un rideau », a tonné Philippe Sanmarco la semaine dernière, lors d'une énième réunion des candidats à l'investiture du PS aux municipales de Marseille, en présence de François Hollande. Car les socialistes des Bouches-du-Rhône ne parviennent pas à désigner qui, des anciens députés Philippe Sanmarco, Michel Pezet et René Olmeta, ou des actuels élus Marius Masse et Sylvie Andrieux, sera le champion de la gauche en 2001.

Jean-Noël Guérini, un des « coprésidents » provisoires de la fédération du PS, avait tenté d'éliminer du jeu Philippe Sanmarco et Michel Pezet. Le président du conseil général a été désavoué. Faudra-t-il recourir au vote des militants ? Cette solution paraît impossible tant



JULIEN/AFP

Philippe Sanmarco

que la vérification des cartes n'est pas achevée. Des doutes sérieux planent sur la sincérité de la moitié des cartes de la fédération. Or ce travail de vérification est déjà sujet à caution : des militants et des exclus du PS ont reçu la lettre de la mission de contrôle en triple, quadruple voire quintuple exemplaire. Dans le même temps, des élus comme Sylvie Andrieux n'ont rien reçu. Il ne faut pas s'étonner que le PC regrette que « le PS ait remis en marche la machine à perdre » et se demande « s'il veut vraiment gagner Marseille ». ■

THIERRY NOIR (À MARSEILLE)